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次
代
を
担
う
若
者
の
育
成
を
目

的
に
実
施
し
て
い
る
「
次
世
代
育

成
支
援
ス
ポ
ー
ツ
事
業
」
に
、
東

海
大
学
助
教
授
の
高
野
進
氏
を
講

師
に
迎
え
「
高
野
進
陸
上
競
技
教

室
」
を
３
月
　
日
に
開
催
し
ま
し

た
。
　
こ
れ
は
東
海
大
学
と
西
条
市
の

「
教
育
・
研
究
交
流
協
定
」
締
結

を
記
念
し
て
開
催
さ
れ
た
も
の
で

市
内
外
か
ら
約
２
７
０
人
の
小
・

中
・
高
校
生
が
参
加
し
ま
し
た
。

　
教
室
に
は
、
世
界
陸
上
競
技
選

手
権
パ
リ
大
会
（
２
０
０
３
年
）

の
２
０
０
㍍
等
に
出
場
し
た
宮
崎

久
選
手
（
東
海
大
Ｏ
Ｂ
）
も
参
加
。

　
子
ど
も
た
ち
は
高
野
氏
が
指
導

し
て
い
る
末
續
慎
吾
選
手
（
２
０

０
㍍
日
本
記
録
・
ア
ジ
ア
記
録
保

持
者
）
や
宮
崎
選
手
が
取
り
組
ん

で
い
る
ト
レ
ー
ニ
ン
グ
と
同
じ
、

世
界
ト
ッ
プ
レ
ベ
ル
の
コ
ー
チ
を

実
技
と
講
義
を
交
え
て
受
け
て
い

ま
し
た
。

　
市
で
は
東
海
大
学
に
所
属
す
る

ト
ッ
プ
ア
ス
リ
ー
ト
に
よ
る
ス
ポ

ー
ツ
教
室
を
は
じ
め
、
教
育
・
研

究
の
さ
ま
ざ
ま
な
分
野
で
、
東
海

大
学
と
の
交
流
を
積
極
的
に
推
進

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

＜講師略歴＞
高野進（たかのすすむ）氏
　1961年５月21日生まれ。静岡県富士宮市
出身。陸上400㍍にてロサンゼルス・ソウ
ル・バルセロナと３回のオリンピックに出
場。92年バルセロナオリンピックでは、60
年ぶりに陸上短距離で決勝進出という偉業
を成し遂げた。現在は、東海大学体育学部
助教授、日本スプリント学会会長などとし
て後進の指導にあたっている。
　400㍍日本記録保持者（44秒78）

「普段から正しい姿勢を心がけることが大切」と高野氏。まずは基本の姿勢か
ら、そして実技へと、自らの理論を交えながら分かりやすく教えてくれました。

東海大学・西条市の「教育・研究交流協定」締結後、初のスポーツ交流
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●工藤豪平さん（西条東中学校）
　日本を背負っているトップアスリートがやってい
ること、やろうとしていることを、僕が今している
と思うと、うれしくなりました。今日の練習によっ
て、なんだか自分に自信がもててよかったです。

●押田典子さん（西条北中学校）
　最新の技術を知ることにより、陸上への思いが大
きくなりました。2017年に愛媛で国体が開催される
ことに、とても興味をもっています。学んだことを
練習に取り入れ、国体出場を目標に頑張ります。

●真鍋磨央さん（小松中学校）
　基本運動について細かく教えていただき、自分の
フォームの修正にとてもためになりました。今年は
中学最後のシーズンなので、この冬に積み上げてき
た走りこみ、筋トレでつけた筋肉を爆発させたいと
思っています。

●木原郁弥さん（東予東中学校）
　目標は100㍍で11秒台を出すことです。陸上競技
教室でいろいろなことを学び、今まで以上に陸上を
頑張ってみようという気持ちになりました。

●田坂菜々美さん（神拝小学校）
　スタートダッシュにも、いろいろなやり方がある
ことが分かりました。詳しく教えてくださって、あ
りがとうございました。また、もっと速く走るコツ
などを詳しく教えてください！


